

## SUMMARY

# TINJAUAN KEPUASAN KERJA TENAGA REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT BHAKTI MULIA JAKARTA BARAT

TINJAUAN KEPUASAN KERJA TENAGA REKAM MEDIS  
DI RUMAH SAKIT BHAKTI MULIA  
JAKARTA BARAT

Created by BELLA ARUM PANGESTU

**Subject** : TINJAUAN KEPUASAN KERJA TENAGA REKAM MEDIS  
DI RUMAH SAKIT BHAKTI MULIA  
JAKARTA BARAT

**Subject Alt** : TINJAUAN KEPUASAN KERJA TENAGA REKAM MEDIS  
DI RUMAH SAKIT BHAKTI MULIA  
JAKARTA BARAT

**Keyword** : KEPUASAN KERJA TENAGA REKAM MEDIS

### **Description :**

Masalah pekerja penting bagi kualitas rumah sakit, termasuk kinerja petugas rekam medis. Kualitas kerja seseorang sangat dipengaruhi oleh karakteristik manusia tersebut diantaranya berkaitan dengan kepuasan dalam bekerja.

Permasalahan yang ada yaitu kurangnya fasilitas yang tersedia, kurangnya kerja sama dari masing - masing petugas, kurangnya pengawasan dari atasan, tidak adanya kesempatan untuk maju, dan gaji yang diterima belum sesuai beban kerja. Penelitian dilakukan di Bagian Rekam Medis Rumah Sakit Bhakti Mulia dari Februari 2012 - April 2012 yaitu untuk mengetahui tingkat kepuasan tenaga kerja rekam medis.

Tujuan umum dari studi kasus ini adalah Mendapatkan gambaran tentang tingkat kepuasan kerja tenaga rekam medis di Rumah Sakit Bhakti Mulia dan tujuan khusus yaitu Mengukur tingkat kepuasan kerja tenaga rekam medis di Rumah Sakit Bhakti Mulia.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan teknik pengumpulan data berupa data pribadi dan kuesioner (pernyataan) yang disebarakan ke 8 staf rekam medis.

Berdasarkan hasil survei, maka didapatkan hasil atau gambaran tentang ketidakpuasan kerja tenaga rekam medis Rumah Sakit Bhakti Mulia. Yakni faktor fasilitas, hubungan antar karyawan, mutu pengawasan, kesempatan untuk maju dan faktor gaji.

Untuk itu pihak rumah sakit perlu memberikan fasilitas kerja yang memadai dan gaji yang sesuai dengan beban kerja kepada para petugas agar mereka menjadi semangat dalam bekerja.

**Date Create** : 18/12/2014

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2009-36-039  
**Collection** : undergraduate\_2009-36-039  
**Source** : Undergraduate these medical record of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor